

Inauguration de l'agence retraite de Perpignan



Vendredi 25 novembre, Eric Blachon, président de la Cnav, Michel Guiral, président du conseil d'administration de la Carsat Languedoc-Roussillon et Elodie Meissel, directrice de la Carsat Languedoc-Roussillon inaugurent la nouvelle agence de Perpignan, située rue Yves Berger.

Une agence qui allie confort pour nos assurés, qualité de vie au travail et performance énergétique

Les 20 collaborateurs de l'agence de Perpignan ont été associés au choix des équipements et à l'agencement des espaces. La réduction des consommations énergétiques fait partie intégrante de la réflexion de ce nouvel aménagement (isolation, lumière LED, mobilier durable etc.). Enfin, accessible et située au cœur du bassin de vie perpignanais, l'agence retraite est partie prenante du territoire.

L'accueil sur rendez-vous

L'agence retraite de Perpignan propose un **accueil attentionné sur rendez-vous**, en priorité pour les assurés à partir de 55 ans, et pour les publics en situation de fragilité : en 2022, plus de 2 700 assurés ont déjà été reçus. Le rendez-vous téléphonique et en visio complète cette offre de service. Les **services en ligne accessibles sur lassuranceretraite.fr** permettent de rester informé à tout moment et de réaliser de nombreuses démarches en autonomie.

Les partenariats, notamment noués avec les France services, viennent renforcer cette offre de proximité du service public de la retraite.

La Carsat Languedoc-Roussillon verse chaque année, 800 millions d'euros à 100 000 retraités des Pyrénées-Orientales.

En quelques mots...

La Carsat Languedoc-Roussillon est un organisme du régime général de la Sécurité sociale, qui exerce des missions de service public. Elle intervient auprès des actifs, des retraités et des entreprises au titre de la retraite, du bien vieillir, de la prévention des risques professionnels.

Contact Presse : **Lyse Delabre**

lyse.delabre@carsat-lr.fr / 06 79 15 89 62

Retrouvez-nous sur www.carsat-lr.fr

et rejoignez-nous sur

